

Herzlichen Dank

Wir danken allen Freunden, Verwandten und Bekannten für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, welche wir beim Abschied von

Dora Wälti-Urech

erfahren durften.

Ganz besonders danken wir den Betreuerinnen und Betreuer der Ebene E im Serata Thalwil für die aufopfernde Pflege, Pfarrer Arend Hoyer für die Trostspendende Trauerfeier und Frau Violeta Ramos für das einfühlsame Harfenspiel.

«Dorli» wird uns in lieber Erinnerung bleiben.

Thalwil, im Januar 2020

Die Trauerfamilie